

Alle sieben Wohnungen sind schon lange weg

Richtfest: BB Wohnbau Böblingen ist in der Maichinger Haulucke aktiv – Einzug im Frühjahr 2020 geplant

MAICHINGEN (red). Die BB Wohnbau Böblingen GmbH baut in der Haulucke 61 in Maichingen ein attraktives Wohnhaus mit sieben Wohnungen. Am Donnerstag wurde Richtfest gefeiert.

Im beliebten Sindelfinger Stadtteil Maichingen entstehen attraktive 2-, 3- und 4-Zimmer-Wohnungen mit zeitgemäßer Ausstattung und modernem Design. Mit Wohnflächen von zirka 53 bis 92 Quadratmetern bieten die Wohnungen für jede Lebensphase die passende Größe. „Die künftigen Eigentümer kommen hier in den Genuss einer zentralen und dennoch ruhigen Lage mit bester Anbindung an Sindelfingen und das S-Bahn-Netz der Region Stuttgart. Das ist doch ein echter Volltreffer“, so Bärbel Falkenberg-Bahr, Inhaberin des Immobilien Service Bärbel Bahr und Gesellschafterin der BB Wohnbau Böblingen GmbH.

Traditionell besiegelten die Zimmermannsleute das professionelle Gelingen der ersten Bauphase mit der Fertigstellung des Rohbaus, mit Richtbaum, Richtspruch und Weinglas. Claus Falkenberg, Gesellschafter der BB Wohnbau Böblingen GmbH, dankte „den fleißigen Bauleuten, engagierten Handwerkern, erfahrenen Architekten und helfenden Händen für die ausgesprochen gute Arbeit“. Bei leckerem Essen und netten

Gesprächen wurde der Abschluss der Rohbauphase gefeiert und auf die bevorstehende Fertigstellung angestoßen. „Die Arbeiten

laufen nach Plan, sodass sich die Erwerber auf den Einzug im Frühjahr 2020 freuen dürfen“, erklärte Claus Falkenberg.



Richtfest gefeiert hat jetzt die Wohnbau-BB-GmbH in der Haulucke in Maichingen

Foto: red

Dass neuer Wohnraum für die Region wichtig sei, zeige schon die Tatsache, dass alle sieben Wohnungen nach kurzer Zeit verkauft waren. Aber es gibt auch andere Projekte der BB Wohnbau Böblingen GmbH: So kann man sich beispielsweise in der Rosa-Leibfried-Straße/Nane-Wolf-Weg im Wohngebiet Allmendäcker I in Maichingen oder in der Großen Gasse in Dagersheim, in der Germanenstraße in Holzgerlingen, in der Tübingerstraße in Hildrizhausen oder in der Schellingstraße/Lessingstraße in Rutesheim noch seine Wohnträume erfüllen.

Aktuell sind rund 500 Wohnungen in der Planung und Realisierung

Insgesamt sind aktuell rund 500 Wohnungen in der Planung und Realisierung, wie zum Beispiel in der Königstraße in Ehningen. Hier sind aktuell drei Häuser mit insgesamt 17 Wohnungen in zentraler Lage in Planung. Für den Bau weiterer Wohnhäuser in der Region sucht die BB Wohnbau Böblingen GmbH Grundstücke in jeder Größe. Weitere Informationen unter www.baerbel-bahr.de im Internet oder per Telefon (0 70 31) 4 91 85 00.